

# *Insta Irán a Estados Unidos a abandonar la guerra psicológica en su contra*

---



Teherán, 26 feb (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Irán instó a funcionarios estadounidenses abandonar la guerra psicológica y de propaganda contra el país árabe.

En una conferencia de prensa, el vocero de la cancillería iraní, Bahram Qasemi, argumentó que el país norteamericano persigue esa política para evitar que la comunidad global y los europeos establezcan relaciones más estrechas con la república islámica.

Se refirió en tal sentido a las negociaciones con varios países para la expansión de los lazos económicos, y aconsejó a los norteamericanos incorporar sabiduría a sus políticas, las que consideró derrotadas.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha criticado constantemente el pacto nuclear firmado entre Irán y Rusia, Reino Unido, Francia, China, Estados Unidos y Alemania en 2015, que busca aliviar las sanciones sobre Teherán a cambio de una suspensión de los esfuerzos iraníes para desarrollar el programa nuclear.

Irán iniciará el proceso de obtener propulsión nuclear para dotar a su flota naval de esa tecnología y convertirla en más eficiente a la hora de custodiar sus costas y jurisdicción marítima.

A juicio del presidente de la Comisión de Seguridad Nacional y Política Exterior del hemisferio, Alaeddin Boroujerdi, para acceder a esa posibilidad, no se necesita permiso alguno de la Agencia Internacional de Energía Atómica.

Por el potencial marítimo de Irán y su ubicación geográfica, se requiere del uso de la tecnología de propulsión nuclear, dijo el diputado.

Según Boroujerdi, se trata de un movimiento para aprovechar el potencial de explorar los océanos y proporcionar combustible a submarinos.

“La propulsión nuclear no es un problema que la Agencia Internacional de Energía Atómica desconoce”, indicó el legislador.

Boroujerdi reveló que los pasos para obtener esa capacidad ya se dieron con una orden del presidente Hasan Rohani de construir instalaciones adecuadas y hasta ahora, recalcó, ninguna entidad internacional protestó contra esa decisión.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156128-iran-a-estados-unidos-a-abandonar-la-guerra-psicologica-en-su-contr>



**Radio Habana Cuba**